
 
 

Campo Bom, 14 de setembro de 2018. 

                                  INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

Solicitamos que a Prefeitura (Administração Municipal) desenvolva um 

projeto de recuperação da Pista de Skate localizada na Avenida dos Estados 

(Parque da Integração) nas proximidades do Fórum. Esta pista é  utilizada 

amplamente pelos praticantes de skate, inclusive a pista quando de sua 

inauguração, nos anos iniciais foi palco de competições estaduais de skate 

atraindo atletas de várias cidades, porém com o passar dos anos, a mesma 

acabou sem manutenção, recebendo muitas vezes apenas uma pintura, quando 

na verdade  a solução seria a reforma do piso, a colocação de lixeiras nas área, 

implantação de bebedouros e sanitários para que a comunidade possa usufruir 

com qualidade deste espaço. A sugestão é que quando for desenvolvido o 

projeto de recuperação a Secretaria de Esportes possa sentar e ouvir aos 

skatistas que sabem exatamente o que é necessário para que a pista seja 

recuperada plenamente e possa ser palco de competições estaduais e nacionais 

de skate. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
 
                                                 _____________________________ 

                                       Vereador Jair Wingert –PP 
 


